

Unen la UNACH y Coneculta-Chiapas esfuerzos institucionales en favor de la cultura y la educación

- Firma Coneculta Chiapas primer acuerdo de colaboración con una institución de educación superior
- Establecen llevar a cabo acciones de cooperación interinstitucional

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), Jaime Valls Esponda y el director del Consejo Estatal para las Culturas y las Artes de Chiapas (Coneculta), Mario Uvence Rojas, suscribieron un convenio de colaboración a fin de potencializar el recurso humano y establecer acciones de cooperación interinstitucional que favorezcan el desarrollo de la entidad.

En la reunión que tuvo lugar en la Sala de Juntas de la Rectoría de la UNACH, el director del Coneculta-Chiapas, Mario Uvence Rojas, destacó que este es el primer convenio que el organismo a su cargo establece con una institución de educación superior, el cual involucra a alumnos y académicos.

“Quisimos que fuera la UNACH, porque simboliza la Máxima Casa de Estudios de la entidad, la extraordinaria labor que realiza el rector Valls Esponda con su equipo de trabajo necesita profundizar a nivel interinstitucional con un Consejo como nosotros”, apuntó.

Agregó que se firma este convenio con el interés profundo y la visión plena que tiene el rector respecto a la Universidad, “un conjunto interdisciplinario de actividades para fomentar el crecimiento espiritual, científico y cultural de los chiapanecos”.

Uvence Rojas, señaló que hacen falta siempre investigadores, arquitectos y opiniones que nos permitan defender el patrimonio cultural que tenemos diseminados por todo el estado.

“Hacen falta opiniones de técnicos calificados, que nos permitan entender mejor los procesos de desarrollo de la apropiación de la cultura de los chiapanecos, que mejor que sea a través de esta Casa de Estudios, a través de sus áreas de extensión universitaria y de todas las áreas para que llevemos a cabo la firma de este convenio”, concluyó.

Por su parte, el rector de la Universidad, Jaime Valls Esponda, indicó que la cultura y la educación están íntimamente ligadas, dado que son factores de integración y cohesión social, sobre todo en un estado que cuenta con una gran diversidad en la materia.

Recordó que previo a la firma de este convenio, se viene trabajando ya con el Coneculta-Chiapas en la próxima edición de un libro sobre la vida de Belisario Domínguez, tarea en la que se ha contado con el apoyo del Senado de la Republica.

Mencionó que como resultado del acuerdo firmado, alumnos de los diferentes Campus podrán realizar su servicio social y prácticas profesionales dentro de los programas de la

dependencia estatal, a la vez que los catedráticos y los mismos jóvenes podrán formar parte de investigaciones relacionadas con el rescate del Patrimonio Histórico y Cultural de Chiapas.

Asimismo, se prevé la participación de los universitarios dentro de actividades de fomento a la lectura y el diseño, realización y evaluación de proyectos de registro, conservación y difusión del patrimonio cultural, entre otras tareas.